

主な活動経過 & 予定

1月

- ・ 出初式（災害の無い時こそ消防団に関心を）
- ・ 成人式（頼りたい気持ちと頼れない気分と）
- ・ 議会基本条例特別委員会（略：基本条例特員会）
- ・ 議員研修昇ゼミ（国家論と派遣労働で激論）
- ・ 議運視察（議会改革の本気度吸収）
- ・ 基本条例特員会（議会報告会資料検討）
- ・ 青少年育成集会（体験家庭教育の原点を発言）
- ・ 後援会総会（役員交代・議会改革と活動報告）

2月

- ・ 議運（組織変更・委員会条例・自由討議）
- ・ 基本条例特員会（議会報告会々場と運営）
- ・ 昇ゼミ（中津川市の混乱をテーマに）
- ・ 基本条例特員会（議会報告会成功に向けて）
- ・ 全協（人事案件・委員会構成・議席変更等）
- ・ サッカー地区大会（ナデシコに続けと挨拶）
- ・ 議会報告会（議論の防波堤と鎧兜着用を反省）
- ・ 基本条例特員会（反省とアンケートまとめ）
- ・ 高齢者施策等運営協議会（第5期福祉計画）
- ・ 議運・全協（会期日程・議案・請願・要望）
- ・ 定例会開会（平成24年度予算審議幕開け）
- ・ 予算特別委員会（新年度予算説明）
- ・ 環境フェスタ（児童生徒&高校生が主役化?）
- ・ 予算特別委員会（3日間で各所管毎の質疑）

3月

- ・ 企業誘致初出展激励（東京ビックサイト）
- ・ 後援会セミナー（知っていたつもり的一步先）
- ・ 一般質問（初の1問だけ・高齢者福祉の後退）
- ・ 中学校卒業式（合唱にやれば出来るを見た）
- ・ 地域自治会総会（絆の醸成に尽力をと挨拶）
- ・ 予算特別委員会（結論に至る過程を発信したい）
- ・ 幼稚園卒園式（この世代の気持ちいつまでも）
- ・ 予算特別委員会（19項目を事前通告質問）
- ・ 基本条例特員会（条文作成作業の分担）
- ・ 小学校卒業式（1回目のジャンピングボードに）
- ・ 議運（次回議会報告会5月26日・6月2日）
- ・ 本会議（予算執行に付帯決議を）
- ・ 全協（震災ガレキ受入れ）
- ・ 議運（議会をネットで動画配信）
- ・ 昇ゼミ（大阪都構想と維新八策）

予定

- ・ 第2回定例会開会 5月31日
- ・ 一般質問：6月7日～
- ・ 後援会旅行：6月の予定

さかいまさし通信

まめなかな



今年も見事に咲いた鳩吹山麓のカタクリ

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかい 正司
座右の銘 広く遠くゆくり

予算を提案する権利は議会には有りません。（増減等修正案提出は可能）
この制度に便乗してか追認機関としての機能しか発揮しなかった多くの議会がありました。しかし最近、地方分権と革新的首長のお陰で議会本来の機能確立に向かう機運が出てきました。少なくともこの流れに乗り遅れることなく、できれば先頭集団に入りたいと日々活動しています。

変わらぬご支援の程お願い申し上げます。

寒さのトンネルを抜け、ようやく花の季節となりました。皆様にはお変わりなくお過ごしのことと存じます。平成24年度の予算審議が終わり、予算特別委員会を組織して取り組むようになって、以前よりかなり活発に議論するようになりました。

まさしの議会発言

まさしの議会発言

■高齢者福祉施策の後退と市民協働

問 新年度から変更される高齢者福祉事業は、「可児市保険外

はり、きゆう、マッサージ等施設料助成制度」廃止・「いきいき住宅改善費助成事業」廃止・

「住宅リフォームヘルパー事業」

廃止・「ねたきり老人等介護者激励金支給事業」9月で廃止・

「シルバーサポーター事業」は廃止宣言後、自己負担を400

円増額して継続。40歳から65歳未満のヘルスアップ教室は昨年

9月廃止。①一連の廃止理由と福祉計画との整合性は。②市民

協働のまちづくりに悪影響は。③これらは福祉の後退、弱者切

捨てでは。④バツサリでなく激変緩和措置や支援方法変更して

継続を。⑤廃止等は市長の考えと違うのでは。

要望 孟子曰く、長幼に序あり、

日本では長幼の序として年配者を敬う道徳があったが、高齢者の増加から最近この気風が薄れた。「強くなければ生きて行けない、優しくなければ生きる

資格が無い」と言う。人情とソロボンのバランス保ち、心の通った行政運営を望む。

健康福祉部長 個人への支援から

仕組み作りに転換。計画とは整合している。地域の力で共助、行政で公助を進めたい。助成や補助を受けていた方は後退と感じるかもしれないが、前向きなものとして理解願いたい。

市長 高齢者福祉サービス継続のため、つらい決断だがやむを得ない。



社会福祉協議会の貸し出し用福祉車両（3種類3台あります）

●ロハス(LOHAS)の窓●

雲散霧消

可児市地球温暖化対策実行計画の最終年に当たる平成24年度は、震災後の状況から自然エネルギー促進等の新規事業が盛り込まれるものと期待していたら、関係予算はバツサリ。せめてもと予算特別委員会の提言には要求を入れましたが、ロハスの先頭ランナーでありたい身には、寒い寒い春です。



普及が進む太陽光発電

■大きな課題

- 1) 予算は議員が関わる最も重要な事項のはずですが、依然3割程の議員に発言がないのは如何なものでしょうか。議会改革の最重要課題はやはり議員の資質向上に尽きるのかもしれませんが。
- 2) 原子力発電所近くで大規模避難訓練を提案したら、危険性を煽るのは止めると言われ実施できなかつた。何かの記事で読みました。次元は違いますが、自分の葬式について語らないのは、あまりに大きな課題は避ける傾向があるのでしょうか。最近葬式が大変多く、週に2~3件は珍しい状況でふと思ったことです。

編集後記

知って得するマメ知識 <vol.18>

ひつじの毛のお話し



お相手は選びません

細菌に対する抗菌機能や消臭機能を持つウール。ホルムアルデヒドも吸着するウール。汚れにくく、燃え難いウール。きれいな好き不精者、どんな性格の人にも、ひとしく優しい繊維がウールです。